

Aktuelles intern

Aktionen, Programme und Publikationen der Konrad-Adenauer-Stiftung

In der Reihe „**Wasserwerk-Gespräche**“ der Konrad-Adenauer-Stiftung im Plenarsaal des ehemaligen Deutschen Bundestages in Bonn spricht Verteidigungsminister Franz Josef Jung am 4. September 2006 zum Thema „**Mehr Sicherheit für Deutschland**“. Nach der Begrüßung durch Bernhard Vogel wird Stephan Eisel die Diskussion moderieren.



Mit einem Tag der offenen Tür feiert **Schloss Eichholz**, die Geburtsstätte der Konrad-Adenauer-Stiftung, am 10. September 2006 **fünfzigjähriges Bestehen** als Bildungszentrum: Nach ersten Seminaren im Dezember 1956 wurde die Einrichtung im April 1957 durch Konrad Adenauer festlich eröffnet. Beginnend mit einem ökumenischen Gottesdienst und der Begrüßung durch Stephan Eisel, geleiten Vorträge von Bernhard Vogel, Wilhelm Staudacher und Heinrich Oberreuter durch das Tagesprogramm. Gesprächs- und Zeitzeugenrunden, musikalische Zwischenspiele sowie eine Nachtrevue mit Anka Zink und Helena Marion Scholz im Park (Festzelt) runden die feierliche Veranstaltung ab. Detailfragen und verbindliche Anmeldungen bitte an brigitte.foerster@kas.de (Telefon 02236 / 707-4278).



Anlässlich des **Weltkindertages** lädt die Konrad-Adenauer-Stiftung in Kooperation mit der Robert-Bosch-Stiftung und der Bundesvereinigung der Deutschen

Arbeitgeberverbände am 20. September 2006 zum **Kindergipfel** ein. Unter dem Motto „Kinder bilden! Deutschlands Zukunft“ befassen sich Gundula Gause, Dieter Hundt, Wilhelm Staudacher, Ursula von der Leyen und andere mit der frühzeitigen Weichenstellung für spätere Bildungs- und Erwerbsbiografien. Die Forderung eines Mentalitätswechsels steht dabei ebenso im Zentrum wie die Notwendigkeit von familiengerechten Angeboten zu Betreuung und Erziehung sowie Förderung unabhängig von sozialer Herkunft. Die unter Schirmherrschaft von Angela Merkel stehende Veranstaltung findet in der französischen Friedrichstadtkirche, Berlin-Mitte statt, und wird von Christine Henry-Huthmacher moderiert. Weitere Informationen und Anmeldung unter www.kas.de/veranstaltungen.



Um den Menschen als Mittelpunkt alles sozialen Handelns und um die in der **christlichen Soialethik** enthaltenen „Baugesetze der Gesellschaft“ geht es in dem von Bernhard Vogel herausgegebenen Grundsatzpapier „Im Zentrum: Menschenwürde“. Der als Gesprächsangebot für **politisch Gestaltende** konzipierte Text wurde im Kreis von herausragenden Repräsentanten der beiden großen Kirchen binnen eines Jahres unter dem Dach der Konrad-Adenauer-Stiftung erarbeitet und steht als Publikation auf www.kas.de/publikationen zum Download bereit.